



# 新しい大泉

## 改築ほぼ完成

去年の12月に着工した第二期工事も、体育館、音楽・ブール棟が完成し、大詰めをむかえた。

体育館は、以前のものと比べ広く、三階フロアはバスケットコートが二面、バレー

コートが二面、バトミントン

が六面となる。他に一階には柔道場、剣道場兼トレーニング室、男子更衣室があり、二階は女子更衣室、体育教官室になっている。四号棟は一階と二階でつながっており、三階は非常用となっている。四階はギヤラリーになっていて、卓球台が常備され登休みなどに開放されている。

その他新しい設備として、バ

スケットゴールが、リモート

コントロールで操作できる他、柔道場もグッショーンのための

コースと都立高校と

しては一般的な大きさで、ただ二階にあ

るため水槽がステンレスでできている。

ただ「運動部のトレ

ーニングなどして、未

使用できないのか?」

という質問には、「

ールの操作ができる

者がないわけではある。

尚、体育館等の施設は、オ

リエンテーションでの注意を

守り、大切に使って欲しいと

いるとのこと。ブルーの方は

のことだった。

スプリングが入っていたり放

送施設等も、完備されている。

ブルー棟は一階が音楽室、

会議室で、音楽室は音響効果

が良くなるようつくられて

いるとのこと。ブルーの方は

いることだつた。

スプリングが入っていたり放

送施設等も、完備されている。

かといふことである。

尚、体育館等の施設は、オ

リエンテーションでの注意を

守り、大切に使って欲しいと



